
              
                            
               

Procès-verbal 
 

Séance ordinaire du Conseil d’établissement 
Le mercredi 13 novembre 2019 

1- 

Accueil 
a) Présences et quorum 

La séance est ouverte à 19h. 

Mme Geneviève Arcand-Tourigny et Mme Mylène Lavallée sont absentes ce soir.  

 

2- 
Revue et adoption de l’ordre du jour 
Mme Handfield-Leblond propose l’adoption de l’ordre du jour. 
 

3- 

 
Revue et adoption du procès-verbal du 9 octobre 2019 
10-f  Remplacer fin par fête. 

Mme Rachel Daigle propose l’adoption du procès verbale du 9 octobre 2019. 

 

4- 
Parole au public 
Aucun public n’est présent ce soir. 

5- 
Suivis des procès-verbaux 
Les suivis seront soulevés lors des prochains points à l’ordre du jour. 

6- 
Correspondances : 
Rien à signaler ce soir. 

7- 

Les Rapports et la Reddition de comptes : 
a) Rapport de la présidente 

Rien de particulier à mentionner ce soir. 

b) Rapport de la directrice 

Mme la directrice indique que nous sommes dans un processus de rencontres de parents et de 
revue des plans d’intervention. 

Un nouvel enseignant en musique a été embauché afin d’assurer une stabilité. 

c) Rapport OPP 

2800$ ont été récoltés lors de la vente des paniers de légumes.  À la suite de certains 
commentaires, il sera considéré de changer de fournisseur (Equiterre : écoles enracinées) l’an 
prochain. 

 



              
                            
               

8- 

Travaux du conseil : 
a) Approbation des points du 9 octobre 

Les membres suivants approuvent les projets et documents suivants : 

Plan de lutte : Marilaine Jacques 

Politique alimentaire : Loïc Albert 

Campagne de financement : Rachel Daigle 

Activités parascolaires : Chantal Handfield-Leblond 

 

b) Reddition de compte, mesures dédiées 

Mme LaRoche nous présente les mesures suivantes : 

École accessible et inspirante : mesure pour favoriser les sorties éducatives. 

Mesure 15025 (63 839$) : ajout de 50% en orthopédagogie; 9h50 en service TES et le solde de cette 
mesure en ergothérapie (préscolaire, 1re année et groupe 911) 

Annexe 49 : libérations pour la mise en place du plan d’action du projet éducatif. 

c) Photos scolaires 

Le conseil souhaite à nouveau faire affaire avec la compagnie Yna Images. 

Certains parents souhaiteraient que la date limite pour la commande soit indiquée plus clairement. 

 

9- 

Affaires nouvelles : 
a) Projet éducatif, présentation du plan d’action 

Mme LaRoche et M. Bourbeau présentent au conseil le plan d’action du projet éducatif. 

b) Présentation des activités et sorties éducatives 

Mme LaRoche présente la liste des sorties éducatives pour l’année 2019-2020. 

c) Présentation de la planification des travaux à venir 

Mme LaRoche présente le plan sur 5 ans des différents travaux projetés sur le bâtiment et la cour de 
l’école le Rucher. 

 



              
                            
               

10- 

Rapport aux membres parents, de la personne déléguée au Comité de parents de la Commission 
scolaire 
Mme Benaliouad nous présente un compte rendu de la dernière rencontre.  Il y a été question des 
maternelles 4 ans, d’un sondage sur le fonctionnement du CE, d’une demande d’ouvrir les services de garde 
lors de la première semaine de vacances d’été, du projet des Bons coups, des règles de fratrie en lien avec 
l’inscription des enfants dans une école 

Mot des enseignants 
Aucun enseignant ne prend la parole ce soir. 

Mot du service de garde 
Aucun membre du service de garde ne prend la parole ce soir. 

11- 
Levée de la séance 
20h51 

 
 
Loïc Albert     
Secrétaire   
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